
 

 

 

 

 

 

 

第 2151回例会 

2023 年 9 月 4 日(月)  
海南商工会議所４F 19:00～ 

お誕生日、結婚記念日のお祝い 

 

１．開会点鐘 

２．国歌斉唱             「君が代」 

３．ロータリーソング        「奉仕の理想」 

４．出席報告 

会員総数 40名 出席者数 23名 

出席義務規定適用免除会員  2 名 

出席率 60.53%  前回修正出席率 55.26% 

 

５．会長スピ-チ          会長 岸   友子 君 

 みなさん、こんばんは。暑さも

少しましかなと感じられことも

ありますが、まだまだ残暑厳し

いですので体調管理にお気を付

けください。 

 近頃スポーツが熱いですね。

「男子バスケ、自力での五輪出

場４８年ぶり」スゴイですね。特に

ベネズエラ戦での大逆転劇はテレビから目が離せま

せんでした。 

本日は 9月第 1例会です。今月、お誕生日、ご結婚

記念日を迎えられる皆様、おめでとうございます。 

 さて、9月は「基本的教育と識字率向上月間・ロー

タリーの友月間」です。「基本的教育と識字率向上」

は、世界中で基本的な教育を受けられていない子供

達が６,５００万人以上いて、７億７,０００万人以上の成

人が読み書き出来ていない地域があるという現状

を踏まえ、貧困を減らし健康状態を改善し発展に貢

献する活動を行っていくということです。 

 もう一つが「ロータリーの友月間」です。「ローリー

の友」は、ロータリーの目的を理解し、活動を推進す

るものであり、他のロータリアンの活動や意識を情報

共有することのできる素晴らしい手段です。今年から

電子版の申込もしていますので、クラブのホームペ 

 

 

 

ージのトップページのバナーから ID・パスワードを一

度登録してご自由にお入りください。どうしても紙が

いいという方は冊子を後ろに置いておりますのでお

持ち帰りください。 

 また、地区から地区大会事務所開所のお知らせが

きています。11/12（日）スターゲイトホテルで開催さ

れる地区大会にはぜひ多数ご参加よろしくお願いい

たします。 

 

６．幹事報告                幹事 角谷 太基 君 

〇例会休会のお知らせ 

 和歌山西 RC ９月２０日（水）→９月２１日（木） 

１８：００～ 夜間例会 

              鉄板焼き「石田」 

         ９月６日（水）１３日（水）２７日（水） 

 カフェ例会 サンブレストビル２ 

那智勝浦 RC  ９月２１日（木）→ ９月２１日（木） 

１２：３０～ 那智勝浦 RC事務所 

              （場所変更） 

  粉河 RC    ９月２７日（水）→ ２７日（水） 

夜間 観月家族例会 初華（根来） 

〇例会休会のお知らせ 

 和歌山南 RC ９月２２日（金） 

〇８月ロータリーレート 

  １＄＝１４6円 

 

７．閉会点鐘 

 
次回例会 

第 2152 回 2023年 9月 11(月) 

海南商工会議所 4F 12:30～ 

ゲスト卓話 

米山記念奨学生 ファム・トゥ・ヒエン さん 

 

 

 

 

Happy birthday！ 

９月のお祝い 

 

○会員誕生日 

１日 桑添   剛 君       ７日 中村 俊之 君 

 ２３日 前田 克仁 君      ２８日 岸  友子 君 
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会長 岸  友子   幹事 角谷 太基   ＳＡＡ 田中 祥秀 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 



○奥様・旦那様誕生日 

  １１日 大江 由美子 様     １８日 田中 都詩 様  

20日 山畑 雅志 様 

○結婚記念日 

１日 新垣 直樹 君       ８日 楠部  均 君 

１７日 田中  淳 君      ２９日 魚谷 幸司 君 

○一般ニコニコ 

  前田 誠吏 君  先月、初孫ができました。かわい

いです。 

前田 克仁 君  毎日「アレ」のことで、頭が一杯で

す。マジック点灯。 

魚谷 幸司 君  新幹線の切符をなくしましたが、

届けてくれました。日本人の良さ

を知る事ができました。 

上田 善計 君  ひ孫が１１月に生まれます。 

重光 孝義 君  Ｗカップバスケット、オーストラリア

選の観戦に沖縄に行きました。 

楠山友加江君 自分で誕生日に浴衣買いました。

訪問着にも使える。 

寺下   卓 君  野球はタイガース、オリックスで大

阪決戦といきたい。 

桑添   剛 君  S20 年生まれ JLPGA 樋口さんと

同い年です。夏泊ゴルフ場でプレ

ーしました。 エイジシュート目指し

て頑張ります。 

 花畑 重靖 君  カラオケ三昧で楽しんでいます。 

  楠部   均 君  青森 夏泊に行き、近いのに気候

の違いにびっくりしました。 

  大江 久夫 君  先週 家族で淡路島へ行き、孫と

楽しんできました。 

 榊原由希子君  ロータリアンとして、ふるさと海南

まつり、よい体験でした。 

  新垣 直樹 君  この間、友人に甲子園に連れてい

ってもらいました。 

 宇恵 久視 君  秋田に夫婦で旅行に行きました。

TV エアコン無で、過ごしました。 

  中村 俊之 君  バスケットの日本最終戦 勝ってす

っきりしました。 

 土井 元司 君  夫婦４組で旅行していましたが、

だんだん少なくなり、大事にした

いと思います。 孫の大阪桐蔭高

校の吹奏楽部非常に厳しいです。 

 山畑 弥生 君  ゴルフのクラブ 新しいのを買いま

した。 

 上野山雅也君  猛暑の中、家の芝かりしました。皆

さん 暑さには、気をつけましょう。 

 箕嶋 利一 君  新しいドライバーで続けて２回優勝

しました。 

 田中   淳 君  孫と夕食を楽しみました。 

 角谷 太基 君  高野山で護摩祈祷、心清めました。 

 倉橋 利徳 君  太平洋御殿場コースで箕嶋さん、

重光さんとプレーしてきました。 

 岸   友子 君  お盆休みに４人の孫守りでくたくた

になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

絶え間なく変わりつづけるシンガポール 

2024年ロータリー国際大会 
新しいシンガポールと出会う 

1999年6月、国際ロータリー職員になって 1年が経

った頃、私は初めて国際大会に出席しました。そのと

き初めてロータリーの世界的な力を目の当たりにし、

ロータリーで初めての友人たちと出会いました。その

とき、私はシンガポールを再発見することになったの

です。 

初めてシンガポールを訪れたのはその 5 年前、ジ

ャーナリストとして第 3 回東アジア・欧州経済サミット

を取材したときのことでした。当時、シンガポールは

西側の金融メディアに 20 世紀で最大の成功例と呼

ばれていました。ですので、このサミットには欧州中、

アジア中から数多の政策立案者、経済学者、実業家

が集いました。 

 数十年にわたる毛沢東の厳しい統治により貧窮し

た中国で育った私は、他の何百万人もの中国人と同

じく、シンガポール式の経済発展に魅せられました。

1994 年にシンガポールを初めて訪れた際の第一印

象は、シンガポール川のほとりに点在する明るく輝く

高層ビルと分ちがたく結びついていて、この都市国

家の現代性と繁栄が強く印象づけられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


